

## CHEVANNES (Val d'Essonne)

# La municipalité solidaire d'une famille en difficulté



Les démarches ont été finalisées quelques jours avant l'échéance.

La municipalité a accompagné une famille en difficulté dont la maison allait être saisie.

Une famille en grande difficulté allait perdre sa maison en raison d'une saisie. Mais, la mairie et le Ccas se sont mobilisés pour accompagner la famille concernée et établir l'ensemble des documents nécessaires à la vente dans un temps très restreint !

Concrètement, la maison a été

vendue à un organisme spécialisé. Celui-ci devient le bailleur de la famille qui conserve donc son domicile, mais en devient le locataire.

« Grâce à cette mobilisation nous avons pu remettre juste à temps les documents à la famille afin d'éviter le drame de l'expulsion. La dame a donc été conviée en mairie ce matin malgré la fermeture pour obtenir les précieux documents », indique Sami Ben Ouada, maire de Chevannes.

■ T.V.